
 

 

會展擴建未免太過份 

 

灣仔區一向人多車多，好的方面當然是交通四通八達，各式各樣的交

通任君選擇，例如港鐵、巴士、小巴等，要都香港任何地方都得，壞

的方面就是塞車，這區的塞車問題非常嚴重，特別返工、放工這些繁

忙時間，要正確預計交通花費的時間根本無可能，因為根本不知道塞

車要花多少時間，一旦遇上下雨天，只有自求多福，否則一定遲到，

現在會展竟然計劃在灣仔進行擴建，工程施工期間，塞車的問題，必

定更為嚴重，嚴重阻礙區內居民的正常生活，要所有居民遷就會展擴

建未免太過份。 
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